

Grundsätze

Die Zufriedenheit unserer Kunden gilt seit je her als das Hauptziel unseres Unternehmens. Unsere Kunden messen Qualität in erster Linie an der Produktqualität, an den Kosten und an eingehaltenen Terminen. Darüber hinaus haben eine umweltgerechte und energieeffiziente Produktherstellung höchste Priorität, die mit den Anforderungen unserer Kunden sowie mit gesetzlichen und behördlichen Vorgaben übereinstimmen.

Strategie

Die Unternehmenspolitik ist mit einer Zielstruktur technischer, kaufmännischer, umwelt- und energiebezogenen Kennzahlen untermauert. Diese bilden die Grundlage fortlaufender Weiterentwicklung des Metallschmelzwerkes Ulm GmbH.

Um unsere Zielsetzungen zu erfüllen, ist es für alle Mitarbeiter des Metallschmelzwerkes Ulm oberstes Ziel und Verpflichtung, alle Aufgaben, Arbeiten und Verfahren auf diese Ziele auszurichten.

Die Geschäftsleitung unterstützt mit Nachdruck alle Maßnahmen, die der Sicherung und Steigerung der Qualität sowie der Umweltverträglichkeit und Ressourcenschonung dienen. Dies gilt vor allem für umfassende Schulungen der Mitarbeiter und deren Motivation.

Verantwortung der Geschäftsleitung

Die Geschäftsleitung ist verantwortlich für die Planung, Einführung, Überwachung und Korrektur des Managementsystems und hat hierfür Managementbeauftragte benannt, die verpflichtet sind, dass die Forderungen der ISO 9001, ISO 14001 und ISO 50001 erfüllt und laufend überprüft werden, sowie die kontinuierliche Verbesserung in allen Bereichen voranzutreiben.

Qualitäts- und Energiemanagement sowie Umweltschutz sind Führungsaufgaben und damit den anderen Unternehmenszielen gleichgestellt. Die Geschäftsleitung und die Mitarbeiter tragen die Verantwortung für unsere Qualitäts-, Umwelt- und Energieaktivitäten.

Prävention und Eigenkontrolle

Wir planen und sichern Qualität, indem wir Fehler vorbeugen. Wir steigern Qualität, indem wir unsere Leistungen und Abläufe ständig verbessern und dadurch auch die Wirtschaftlichkeit unseres Unternehmens sichern.

Bei der Planung von Verfahren sowie beim Betrieb unserer Anlagen sind wir bestrebt, die beste verfügbare Technik einzusetzen und fördern den Erwerb energieeffizienter Produkte und Dienstleistungen. Ferner nutzen wir alle Möglichkeiten, um mögliche Umweltauswirkungen und einen unnötigen Energieverbrauch zu vermeiden, Energie und Rohstoffe einzusparen und Abfälle zu vermeiden.

Mit regelmäßigen Audits kontrollieren wir, ob unsere Unternehmenspolitik umgesetzt wird. So werden Schwachstellen und Fortschritte erkannt und dokumentiert.

Verwirklichung

Das Managementhandbuch stellt die Beschreibung der von uns festgelegten Managementsysteme dar. Ihre Anwendungen gewährleisten, dass alle organisatorischen, kaufmännischen, technischen und umweltrelevanten Tätigkeiten, die Auswirkung auf unseren Erfolg haben, geplant, gesteuert, überwacht, dokumentiert und vertraglich vereinbarte Forderungen erfüllt werden.

Durch diese Erklärung verpflichtet die GL alle Mitarbeiter, ihre Tätigkeiten gemäß den Beschreibungen dieses Handbuchs sowie den nachgeschalteten Beschreibungen auszuführen. Sie verpflichtet ferner die Mitarbeiter auf Umstände, welche die Verwirklichung unserer Unternehmenspolitik erschweren oder verhindern, hinzuweisen.

Reduzieren von Umweltauswirkungen

Wir ermitteln und bewerten regelmäßig den Verbrauch von Energie und Betriebsstoffen und den damit verbundenen Umweltauswirkungen unserer Produkte, Produktionsverfahren und Tätigkeiten. Damit Umweltrisiken minimiert werden, treffen wir vorbeugende Maßnahmen zum Schutz von Boden, Luft und Wasser. Wir sorgen mit den erforderlichen organisatorischen und technischen Vorkehrungen dafür, dass bei einer Betriebsstörung eine Freisetzung von Stoffen verhindert bzw. minimal gehalten wird.

Öffentlichkeit

Wir führen einen offenen Dialog mit unseren Kunden, Lieferanten, Behörden, Verbänden und der Öffentlichkeit über unsere Unternehmenspolitik und mögliche Umweltauswirkungen. Dazu stellen wir angemessene Informationen zur Verfügung. Maßnahmen zur Vorbeugung und Abwehr von Umweltschäden und Unfällen werden mit den Behörden abgestimmt.

Unser Qualitäts-, Umwelt- und Energiebewusstsein muss für Kunden und Lieferanten, aber auch für jeden Mitarbeiter deutlich sein.

Ulm, 19. März 2015

Johann Schöller, Geschäftsführung